

Editorial

Estimados miembros de la SV, estimados jóvenes en la SV:



¡Ha comenzado un nuevo año! Seguramente nunca antes hemos esperado con tanto entusiasmo que acabe el año y que se cumplan nuestros deseos y esperanzas en enero.

Todos deseamos poder volver a practicar sanos y entusiasmados nuestro querido pasatiempo con nuestros amigos de dos y cuatro patas como estábamos acostumbrados, juntos y con muchas posibilidades de encuentros personales.

Sin embargo, parece que todavía hacen falta tiempo y paciencia hasta poder volver a la normalidad. Por lo tanto, os ruego a todos perseverancia y comprensión. Pero también ideas y soluciones diversas y creativas para poder hacer lo mejor posible de la situación actual.

Para mí personalmente fue alentador enterarme de cuántos miembros y encargados de juventud hicieron un esfuerzo por nuestra asociación, por nuestra comunidad y por nuestros jóvenes en la SV. Surgieron muchos formatos fascinantes y divertidos de trabajo de los jóvenes bajo las condiciones más severas como, por ejemplo, un campamento digital del grupo a nivel del grupo regional de Baden o el desafío del papel higiénico de los jóvenes del grupo a nivel del grupo regional de Waterkant.

Nuestros eventos tradicionales también requieren ahora una perspectiva creativa y, quizás, también unos enfoques poco convencionales. Ante este trasfondo, el comité de juventud ha profundizado intensamente en la planificación del próximo Campeonato Alemán de Juventud y Júnior con el objetivo de poder asegurar la realización del evento más significativo en la SV si existiera la posibilidad. En la parte interior de esta edición (página 10) podéis leer cómo lo estamos planeando exactamente.

¡Nos deseo a todos nosotros suficiente motivación para seguir adelante y espero que podamos volver a vernos pronto personalmente!

Saludos cordiales,

Daniela Thoring
Encargada de juventud en la asociación